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ABSTRAKSI 

Rina, 2021. Analisis Perwatakan Tokoh Samuel dalam Roman Kein Wort zu niemandem 
Karya Jana Frey. Bandung. Skripsi pada Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. 
Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. 

  
Penelitian mengenai perwatakan tokoh utama dalam sebuah karya sastra dilakukan untuk 
membuktikan bahwa keberadaan tokoh utama merupakan unsur penting dalam sebuah karya 
sastra yang memiliki banyak perubahan dan perkembangan sepanjang berjalannya cerita. 
Perubahan dan perkembangan tokoh utama dalam karya sastra dipengaruhi oleh banyak 
faktor seperti faktor biologis, faktor psikologis dan faktor lingkungan sosial yang 
mempengaruhi penggambaran watak tokoh yang terdapat dalam cerita. Penggambaran watak 
tokoh yang tidak jelas membuat pembaca sulit untuk memahami alur cerita. Untuk mengatasi 
masalah tersebut, dilakukan sebuah penelitian tentang analisis perwatakan tokoh Samuel 
dalam roman Kein Wort zu niemandem karya Jana Frey. Tujuan penelitian ini adalah untuk 
mendeskripsikan perwatakan tokoh Samuel dalam roman Kein Wort zu niemandem, serta 
mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi perwatakan tokoh Samuel. Metode penelitian 
yang digunakan adalah metode deskriptif analisis dengan mendeskripsikan perwatakan 
tokoh Samuel yang terdapat dalam roman Kein Wort zu niemandem menggunakan teori 
tipologi kepribadian Heymans (2007) terdiri dari emosionalitas, proses pengiring dan 
aktivitas, serta menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi perwatakan tokoh 
menggunakan teori Marquaß (2002) yang terdiri dari karakterisasi tokoh, konsepsi tokoh dan 
konstelasi tokoh. Proses pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan studi 
pustaka dan teknik catat. Tahapan analisis data dalam penelitian ini dilakukan dengan 
mengumpulkan data berupa sekuen cerita, kemudian mencatat dan mengklasifikasi data 
sesuai rumusan masalah, lalu menganalisis data serta membuat kesimpulan berdasarkan data 
yang telah dianalisis. Berdasarkan hasil analisis data dideskripsikan bahwa 1) Tokoh Samuel 
dalam roman Kein Wort zu niemandem termasuk ke dalam tipe kepribadian Nerveus dengan 
ciri-ciri emosional (+), proses pengiring lemah (-), serta aktivitas tidak aktif (-); 2) faktor-
faktor yang mempengaruhi perwatakan tokoh Samuel terdiri dari faktor diri sendiri dan 
faktor lingkungan sosial. Berdasarkan hasil penelitian ini, analisis perwatakan tokoh dalam 
karya sastra khususnya roman dapat dijadikan sebagai referensi dalam pembelajaran analisis 
karya sastra dan penelitian mengenai perwatakan tokoh dalam roman berbahasa Jerman. 
 
Kata Kunci: roman, perwatakan, tokoh, tipologi kepribadian 
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KURZFASSUNG 

Rina, 2021. Analyse des Charakters der Figur Samuel im Roman Kein Wort zu 
niemandem von Jana Frey. Bandung. Abschlussarbeit an der Deutschabteilung. 
Fakultät für Sprachen und Literatur. Pädagogische Universität Indonesiens. 

 
Die Untersuchung des Charakters der Hauptfigur in einem literarischen Werk wurde 
durchgeführt, um zu zeigen, dass die Existenz der Hauptfigur ein wichtiges Element in einem 
literarischen Werk ist, das im Laufe der Geschichte viele Veränderungen und Entwicklungen 
aufweist. Die Veränderungen und Entwicklungen der Hauptfigur in literarischen Werken 
werden von vielen Faktoren wie biologischen Faktoren, psychologischen Faktoren und 
sozialen Umweltfaktoren beeinflusst. Dies kann man in der Darstellung der Figuren in der 
Geschichte feststellen. Die unklare Darstellung des Charakters kann dazu führen, die 
Handlung der Geschichte schwer zu verstehen. Dementsprechend wäre es sinnvoll, eine 
Charakteranalyse der Hauptfigur Samuel im Roman Kein Wort zu niemandem von Jana Frey 
zu unterziehen. Ziel dieser Studie ist es, den Charakter Samuel im Roman Kein Wort zu 
niemandem zu beschreiben und die Faktoren herauszufinden, die den Charakter Samuels 
beeinflussen. Die verwendete Forschungsmethode ist eine deskriptive Analysemethode, 
indem die Figur Samuel im Roman Kein Wort zu niemandem nach Heymans (2007) 
Persönlichkeitstypologietheorie beschrieben wird, die aus Emotionalität, Begleitprozessen 
und -aktivitäten besteht, sowie die Faktoren, die den Charakter der Figur beeinflussen, nach 
Marquaß-Theorie (2002) analysiert wird, die aus der Charakterisierung der Figuren, der 
Konzeption der Figuren und der Konstellation der Figuren besteht. Der Prozess der 
Datenerhebung in dieser Untersuchung wurde auch durch Literaturstudium und 
Notizentechniken durchgeführt. Die Phasen der Datenanalyse in dieser Untersuchung 
wurden durchgeführt, indem Daten in Form von Story-Sequenzen gesammelt, die Daten 
entsprechend der Problemformulierung erfasst und klassifiziert, anschließend die Daten 
analysiert und auf der Grundlage der analysierten Daten Schlussfolgerungen gezogen 
werden. Basierend auf den Ergebnissen der Datenanalyse wurde herausgefunden, dass 1) 
Samuels Charakter im Roman Kein Wort zu niemandem zum Nerveus-Persönlichkeitstyp 
mit emotionalen Merkmalen (+), schwachem Begleitprozess (-) und inaktiver Aktivität (-) 
gehört; 2) Die Faktoren, die den Charakter von Samuel beeinflussen, bestehen aus 
Selbstfaktoren und sozialen Umweltfaktoren. Aus den Ergebnissen dieser Untersuchung 
sollten weitere Analysen über Charaktereigenschaften in literarischen Werken, insbesondere 
in Romanzen, als Referenz für weitere Forschungen über Charaktereigenschaften in 
deutschen Romanzen unterzogen werden. 

Schlüsselwörter: der Roman, die Charakterisierung, die Figur, die Persönlichkeitstypologie 
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ABSTRACT 

Rina, 2021. Analysis of Samuel's Character in the Romance of Kein Wort zu 
niemandem by Jana Frey. Bandung. Thesis. Department of German Language 
Education. Faculty of Language and Literature Education. Indonesian University of 
Education. 
 
Research about the characterization of the main character in a literary work is carried out to 
show that the existence of the main character is an important element in a literary work, that 
could have changed and develop throughout the story. The changes and developments of the 
main characters in literary works are influenced by many factors such as biological factors, 
psychological factors, and social environmental factors. Those factors influence the 
depiction of the characterization in the story. An unclear depiction of the character's 
characterization makes it difficult for the reader to understand the storyline. To solve this 
problem, a study on the analysis of the characterization of Samuel’s character in the romance 
Kein Wort zu niemandem by Jana Frey was conducted. The purpose of this study is to 
describe the characterization of Samuel in the novel Kein Wort zu niemandem, and to find 
out the factors that influence the characterization of Samuel. The research method used is the 
descriptive analysis method by describing the characterization of Samuel in the novel Kein 
Wort zu niemandem using Heymans (2007) Personality Typology Theory consisting of 
emotionality, accompaniment processes, and activities, as well as analysing the factors that 
influence the character's characterization using Marquaß theory (2002), which consists of 
characterization of characters, the conception of figures, and constellations of figures. The 
process of data collection in this study was carried out by literature study and note-taking 
techniques. The stages of data analysis in this study were carried out by collecting data in the 
form of story sequences, then recording and classifying the data according to the problem 
formulation, then analysing the data and making conclusions based on the data that had been 
analysed. Based on the results of data analysis, it is described that 1) Samuel's 
characterization in the novel Kein Wort zu niemandem is included in the Nerveus personality 
type with emotional characteristics (+), weak accompaniment process (-), and inactive 
activity (-); 2) the factors that influence the characterization of Samuel consist of self-factors 
and social environmental factors. Based on the results of this study, analysis of character 
characterization in literary works, especially romances, can be used as a reference in studying 
literary analysis and research on character traits in German romances. 

Keywords: Romance, Characterization, Character, Personality Typology. 
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